



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Per-Nebou, « la Maison de l'or », association pour le développement de la recherche archéologique en Égypte

- Per-Nebou est une association à but non lucratif, créée en novembre 2003, dont la volonté est de contribuer au développement de la recherche archéologique en Égypte.

- De nombreuses missions archéologiques obtiennent, de la part d'universités, d'organismes de recherche ou d'autres institutions scientifiques, des financements qui permettent de démarrer des chantiers de fouilles avec des conditions budgétaires quelques fois a minima.

- Un véritable « confort » scientifique nécessite souvent des budgets additionnels permettant de financer, par exemple, la location

événements

